

なかよし

上尾市立瓦葺小学校
第1学年 学年だより
11月号
令和7年10月31日

楽しく 張り切って 一生懸命がんばっているね！ 漢字

10月より、漢字の練習が始まりました。1年生の漢字は、毎年学習する新出漢字の基本となります。特に漢字の書き順は、字形を整えて書くためにも大切です。「今正しく覚えると、一生の得」と、力を入れて指導をしています。筆圧もずいぶんと強くなり、一生懸命に漢字ノートを書いている姿が見られます。らくらくノートやプリント、小テスト等で反復練習をするなど、コツコツと努力しているところです。宿題で頑張って書いている姿を見かけましたら、「丁寧だね。」「こく、大きく書けたね。」など、ぜひ具体的に褒めてあげてください。

11月の学習予定

| | |
|------|---|
| 国語 | じどう車くらべ じどう車ずかんをつくろう かたかなをかこう どんなおはなしができるかな たぬきの糸車 |
| 生活 | たのしいあきいっぱい じぶんができるよ |
| 算数 | ひきざん |
| 図工 | はことはこをくみあわせて ふわっとぎゅっとおはながみのえ |
| 音楽 | たのしいおんがくかい せんりつでよびかけあおう |
| 体育 | てつぼうあそび |
| 英語活動 | がいこくのぶんかをしろう |



★11月分教材費引落しについて

11月4日(火)に教材費等の引落しがあります。教材費は 3,000円、振替手数料 10円を合わせた 3,010円が引落しされますので、残金の御確認をお願いいたします。

★11月の生活目標 本をたくさん読む

子どもたちは、休み時間や、学級の図書室利用の時間に、図書室に行くことを楽しみにしています。読書は、自然と言葉に触れられる機会となり、語彙力や表現力をはぐくむことにもつながります。学校でも読書の時間を進んでつくりたいと思っています。家庭でも、秋の夜長を親子で読書に親しんでみてはいかがでしょうか。

★図工の材料について

「はことはこをくみあわせて」では、いろいろな紙箱を組み合わせて作品を仕上げます。お菓子の空き箱等、いくつか御用意ください。算数の「かたちあそび」で使ったものを再利用していただいても大丈夫です。

「ふわっとぎゅっと おはながみのえ」では、お花紙を画用紙に貼って作品を作ります。手にのりがついてしまいますので、お手拭きタオルとタオルを入れるビニール袋を持たせてください。それ以外の材料は学校で用意します。(11月下旬～12月上旬ごろの予定です。連絡帳でお知らせいたします。)

★生活科について

「たのしいあきいっぱい」では、集めていただいたどんぐりやまつぼっくりを使ってこま、マラカス、けん玉作りを楽しみました。今後は自分で作りたいおもちゃや遊びを考え、設計図を書き、それをもとにおもちゃを作成します。設計図を持ち帰りましたら、持ち物の欄を見ながら材料の準備をお願いいたします。

☆算数の学習

繰り下がりのあるひき算の学習が始まります。計算の仕方を習得するために練習を重ねることが必要です。1年生の学習の中でも、大変重要な内容となっております。しっかり身に付けられるよう、宿題や計算カードでの練習を御家庭でも御支援お願ひします。

☆音楽会

保護者公開 11月9日(日) 9:15 1年生入場 9:20~ 1年生発表 場所 体育館

歌:『うちゅうじんにあえたら』 合奏『きらきらぼし』

お忙しい中、鍵盤ハーモニカ用のハンカチの御用意、毎週の洗濯など、御協力いただきありがとうございます。おうちの方に一生懸命頑張る姿を見せたいといい気持ちで、子供たちは、音楽の時間や休み時間、練習を頑張っています。当日はたくさんの方の御参観お待ちしております。

※9日(日)は特別日課4時間授業です。給食はありません。児童は発表以外は、教室で普段の授業をしています。音楽会のみの公開で、授業の公開はありません。

※6日(木)の児童音楽会は児童のみの参加です。保護者への公開はありません。

☆冬季中における運動時の服装について

- ・上着などには必ず記名をしてください。
- ・体育の時に着用する上着は、安全確保のため、フード・ボタンのないトレーナーにしてください。(丸首トレーナーや長袖Tシャツなど) 体育着袋に1枚入れておくと便利です。
- ・靴下は膝下丈までのものにしてください。
- ・体が温まったら上着を脱いで運動します。
- ・体育着の下に下着を着る場合は、半袖の下着にしてください。